

生徒会通信「煌めけ無限の絆～仲間を信じて～」生徒会作成 R7.6

今年のスローガンが決定！今年のスローガンは「煌めけ無限の絆～仲間を信じて～」です。

【スローガン作成の過程】

生徒の皆さんから意見やキーワードを募集する

1年生は青春、絆、協力、2年生は青春、仲間、未来
、3年生は大池、羽ばたくが多い結果となりました。

【スローガンの意味】

「煌めけ無限の絆」は学年の壁を越えたつながりや

仲間との絆が、途切れることのないものであってほしいという意味を持っています。

そして、「煌めけ無限の絆」を実現させるためには、仲間と協力したり、仲間が困っているときにサポートしたりすることが大切なので、サブタイトルを「～仲間を信じて～」にしました。

募集した意見やキーワードをもとに生徒会がいくつか案を出す

「彩れ絆～壁を越えて～」、「開拓せよ未来への道を」、

「煌めけ無限の絆～仲間を信じて～」を案として出しました。



↓

生徒議会で話し合って決定する

議論した結果、「煌めけ無限の絆～仲間を信じて～」に決まりました。

その後「～仲間を信じて～」の部分を、スローガンの目的（学年の壁を超えて関わりを深めること）につながる「～壁を越えて～」にしたいという意見が出ました。しかし「無限の絆」も同じような意味を持っているため、そのままになりました。また「煌めけ」の漢字が読みにくいのでは、という意見が出ました。ただ漢字にも良さやインパクトがあるため、ふりがなをつけることに決定しました。

生徒会より

1学期もあと1か月ほどになり、新しい学年や学校にだいぶ慣れてきましたね。2学期には体育祭や文化祭などの行事があります。そういうときにはこのスローガンを意識して、友達と協力したり、サポートしたりできると良いと思います。また学年の壁を越えたつながりを深めることで、学校全体の雰囲気が良くなると思います。そして仲間と一緒に良い思い出がたくさんつくれるように1年間、頑張っていきましょう。